

Liebe Schüler und Schülerinnen,
ich hoffe, ihr hattet erholsame Ferien und seid gut in diese neue „Schulwoche“ gestartet!
Diese Kreativaufgabe ist freiwillig – und handelt um das gerade sehr präesente Thema:

Hände!!!

Unsere Hände sind wichtig!
Das war uns schon immer klar. Aber in dieser Zeit bekommen unsere Hände ganz besondere Aufmerksamkeit:

Wir sollen...

- uns mindestens 20 Sekunden lang die Hände waschen (ihr wisst schon 2x Happy Birthday ;)) !
- keinem mehr die Hand geben und uns nicht freundschaftlich abklatschen!
- uns überhaupt nicht mit den Händen berühren!
- und uns nicht so oft mit den Händen ins Gesicht fassen!

Alles Regeln, die uns etwas schwer fallen.

Aber wir sind ja kreativ und unsere Hände ebenso!

Darum gibt es auf der nächsten Seite eine besonders kreative Aufgabe für euch: Handbilder!

Mit euren gestalteten Handbildern können wir später eine kunterbunte Collage entstehen lassen, dass unsere Gemeinschaft und Zusammenhalt zeigt - bringt die Handbilder also gern zur nächsten Kunststunde mit!

Ich freue mich schon auf eure Bilder!!

Liebe Grüße,

Frau Zschocke





Material: Bleistift, ein weißes Papier, Schere, schwarzer Filzstift, Bunt- bzw. Filzstifte oder Deckfarben

Arbeitsauftrag:



1. Lege deine Hand auf ein weißes Blatt.

2. Umfahre deine Hand und deinen Arm mit einem Bleistift.



3. Zeichne die Bleistiftlinie mit einem schwarzen Filzstift nach.

4. Zeichne mit einem schwarzen Stift Muster/Motive in dein Handbild. Du darfst auch mit dem Bleistift vorzeichnen. Gern können diese Zeichnungen von deiner Zeit zuhause erzählen oder deinen Hobbies oder... alles ist möglich! Sei kreativ!



5. Male die Muster mit Buntstiften oder Filzstiften aus.

Achtung: Wenn du mit Deckfarben ausmalen möchtest, muss der schwarze Stift wasserfest sein!

6. Schneide die Hand aus.

7. Schreibe mit Bleistift deinen Name und die Klasse auf die Rückseite!

